



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

am Montag, dem 12. April 2021 starteten wir wieder den Schulbetrieb mit veränderten Bedingungen, **den Selbsttests für die Kinder.**

Das Lehrerteam bedankt sich bei allen Eltern und auch bei unseren Schülern für die gute Zusammenarbeit bei diesen ersten Tests. Trotz einiger Bedenken, Fragen und Unsicherheiten haben wir gemeinsam diese Situation gut gemeistert und tatsächlich konnten wir auch mal lachen, da es in der Nase schon bei einigen sehr gekitzelt hat.

Die Tests sind 3 Tage gültig und müssen dann erneuert werden. Kinder die außerhalb des Klassenzimmers getestet wurden, müssen also bald eine neue Bescheinigung bringen.

Im Klassenzimmer testen wir wieder am Donnerstag. Den Rhythmus von Montag/Donnerstag werden wir so beibehalten. Ausnahmen bei einzelnen Personen sind möglich.

Liebe Eltern, heute erhielt ich die Mitteilung vom Landesamt für Schule und Bildung, dass wir die Tests **nicht mit nach Hause** geben dürfen, sie sind nur für das Testen im Klassenzimmer gedacht, ausgenommen inklusiv unterrichtete Schüler.

Da das Testen außerhalb der Schule für Sie als Eltern ja auch Kosten verursacht, überzeugen Sie evtl. Ihr Kind, dies gemeinsam mit den Mitschülern im Klassenzimmer zu tun. Es bleibt Ihnen jedoch freigestellt.

Die entsprechenden Einverständniserklärungen oder Nachweise müssen vorliegen.

Bedanken möchten wir uns bei den Erziehern aus dem Hort. Sie begleiten und unterstützen uns sowie Ihre Kinder schon über viele Wochen. Ohne sie wäre mancher Lernfortschritt nicht so schnell möglich gewesen.

Für Fragen stehen die Klassenlehrer sowie ich, die Rektorin, zur Verfügung. Bitte kontaktieren Sie uns.

Das Lehrerteam und die Rektorin wünschen weiterhin ein vertrauensvolles Miteinander.

Mit freundlichen Grüßen

*Ines Rudolph*

Grundschulrektorin

Crottendorf, am 13.04.2021